

## NORMAS DE PARTICIPACIÓN FIESTA HOLI CARABAÑA 2017

Se advierte a las personas que sólo quieran ser espectadores del festival holi sin participar en el mismo que, durante o tras la celebración de este evento, pueden resultar manchadas o coloreadas en su cuerpo o vestimentas, sin que por ello puedan formular ningún tipo de reclamación a la organización. Se recomienda alejarse todo lo posible de la zona acotada para la celebración del acto. De todos modos, se recomienda y se exige a los participantes en el evento que respeten al máximo a todas aquellas personas que sólo quieran ser espectadoras del mismo y se encuentren fuera de la zona acotada. No está permitido acceder al lugar de celebración con polvos holi adquiridos fuera.

Los polvos de colores están fabricados con componentes naturales y entendemos que son seguros para el uso de las personas, así como para el medio ambiente. Por causa de su tamaño tan fino, en algunas personas pueden causar problemas respiratorios. No es recomendable el uso de polvos para asmáticos o personas con otros trastornos alérgicos. Recomendamos el uso de mascarillas o pañuelos que tapen las vías respiratorias.

Aunque los polvos no contienen sustancias irritantes ni nocivas para los ojos, tienden a absorber humedad y causar sequedad temporal en este área. Vigila que los polvos no entren en tus ojos, en caso de que lo hagan, lávate abundantemente con agua hasta que la molestia desaparezca. No recomendamos el uso de lentillas para la fiesta. Unas gafas de sol o de bucear o simplemente tener cuidado son algunas soluciones.

El polvo se enjuaga con facilidad en la mayoría de los casos. Es posible que pequeñas partículas de polvo queden adheridas al cabello. Recomendamos acondicionar tu cabello con algún aceite para evitar el pelo pintado. Puedes utilizar champú anti-caspa, aceite de oliva con limón para aclarar el pelo. Una forma divertida de proteger tu pelo si te preocupa es usando la peluca más original que encuentres o un gorro de natación.

Los polvos de colores están diseñados para ser completamente biodegradables así como lavable con agua y jabón. Por lo tanto, se deben de limpiar de la piel, ropa, cabello. El uso de crema hidratante en la piel antes y después del evento hará que puedas sacarte el tinte con más facilidad. La fiesta de los colores tiene por objetivo mancharse de vivos colores, así que llévate la ropa más vieja del armario, preferentemente de color blanco para que resalten los colores, y disfruta sin preocuparte. Se recomienda lavar la ropa justo después del evento. En ocasiones, algunas manchas se resisten, puedes poner la ropa a remojo unas horas o utilizar un poco de lejía.

Los menores de 16 años podrán participar, cumpliendo escrupulosamente estas normas, siempre que vengán acompañados de un adulto, que será el responsable directo del menor. Deberán igualmente proteger sus ojos con gafas de sol o de natación y su boca y nariz con un pañuelo o mascarilla (aunque esto es recomendable para todos).

Los aparatos electrónicos y otros aparatos sensibles como teléfonos móviles, cámaras, etc... pueden deteriorarse o estropearse con el polvo de color. Por ello la organización recomienda no traerlos al recinto o protegerlos de forma adecuada. La organización no se hará responsable del deterioro o destrozo de estos aparatos.

En cualquier caso y en todo momento, SEGUIR LAS INSTRUCCIONES DE LA ORGANIZACIÓN.

LA ORGANIZACIÓN NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS DAÑOS, PERJUICIOS Y CONSECUENCIAS DERIVADAS DE LA PARTICIPACIÓN EN LA FIESTA HOLI.